
1 

 

第 49 回（2019 年度）関西学院同窓会神奈川支部総会 

～KG かながわの集い 2019～ご報告 

2019（令和元年）10月 19 日(土)於：崎陽軒 

10月 19日(土)11時より、第 49回関西学院同窓会神奈川支部総会～ＫＧかながわの集い 2019～

を崎陽軒横浜本店 5階マンダリンで開催しました。参加者は 73名（内支部会員 64名）で 1954年

卒から 2000年卒まで幅広い年齢層となり、女性の参加は 13名でした。 

第一部「総会の部」は、横田幹事の司会で、田淵前院長・名誉教授の祈祷から始まりました。高

木支部長の開会の辞に続き、来賓紹介の後、来賓を代表して学院から小菅副学長、同窓会から西名

同窓会長にご挨拶をいただきました。 

     

 

支部事業報告と会計・監査報告、

役員（22名）の紹介を終え、田淵結前院長・ 

名誉教授から 「“Kwansei, our own, and 

 each and all”その 130年」という演題で 

講演をいただきました。 

 建学の時代（原田の森）から上ヶ原への 

移転、戦時下での学院運営の苦闘を経て、 

戦後 1949年 60周年を記念して作られた 

第 4の校歌“A Song for Kwansei”の歌詞に 

込められた学院と、その構成員とのかかわ 

りの精神を中心のﾃｰﾏとして、現在（130 

周年）に至るまでを、様々のｴﾋﾟｿｰﾄﾞを交え 

て、お話いただきました。その内容は初めて 

知ったこともあり、心に深く染み入りました。 

詳しくは添付をご覧ください。（田淵先生から

お送りいただきました）➡HP には掲載しておりま

せん。 

 

 

 

司会 横田敦子

1983社・幹事 

祈祷 田淵結 

前院長・名誉教授 

開会の辞 

高木紀世子 

1971文・支部長 

講演 田淵結 

 前院長・名誉教授 

会計報告  

井村正和 

1977 法・副支部長 

監査報告 

高沢光代 

1983 文・幹事 

小菅正伸 

副学長 

西名弘明 

同窓会長 

事業報告 

佐藤義廣 

1972経・事務局長 
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講演に続き、近隣三支部（東京・静岡・富士山）の支部長にご挨拶をいただきました。 

   

 

 

 

 

第二部「懇親会」は松久保博司（幹事会ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ）に司会がバトンタッチされ、最年長の黒川昭男さん

の乾杯ご発声で始まりました。 尚、各テーブルには 2017 年総会講師・澤田郁子さん（1978 文）から寄贈

された愛知常滑の澤田酒造のお酒が今年も振舞われ、会場後ろには利き酒コーナーが設けられました。 

 

 

 

                    乾杯！ 

恒例の初参加者紹介コーナー 

では、代表して最年長の斎藤治郎 

さんと、最年少の平田和久さんに壇 

上に上がっていただき、支部長から

記念品（関学エンブレム缶ゴーフ

ル）が渡されました。他の初参加者

（５名）は会食席で受け取りました。 

 

利き酒コーナー

紹介 

水野副支部長 

1978 社 

中山英雄 

同窓会副会長・

東京支部長 

横田千春 

静岡支部長 

磯田哲夫 

富士山支部長 

懇親会司会 

松久保博司 

1993法 

乾杯発声 

黒川昭男さん

1954文 

 

 

 

初参加者代表 

平田和久さん

1995 商 

 

 

 

初参加者代表 

斎藤治郎さん

1973 経 
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 食事と歓談やテーブル毎の写真撮影がにぎやかに進む内、予定の 3 時間が過ぎ、いよいよ閉会へ。 

例年はここで「空の翼」となるところを、今年は田淵前院長の講演に因んで、「A Song for Kwansei」を一番

から三番まで全員で斉唱しました。引き続き佐藤事務局長によるエールで校歌「空の翼」、讃美歌 405 番

を斉唱し、総会実行委員（※後記）を代表して委員長の田中副支部長の閉会の辞「来年も「A Song for 

Kwansei」を歌おう」でお開きとなりました。また、２次会（横浜ルミネ“ＡＧＩＯ”）には来賓の皆さんにも多数

ご参加いただき、27名がさらなる交流を深めました。                                  

        

ﾟ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来賓・講師の皆さん 来賓、1954～1958 卒と司会の皆さん 

会場全景 

エール 

佐藤事務局長 

1972 経 

閉会の辞 

田中実行委員長 

1979 経 

タイムキーパー 

中条正裕 

1998法・幹事 

銀座ｵﾌｨｽ主催ｸﾘｽﾏｽ会の案内 

松本邦康 

1978商・副支部長 
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1970～1972 卒の皆さん 1973～1975 卒の皆さん（あれ、3 人は？） 

1965～1969 卒の皆さん 1958～1963 卒の皆さん 

1978～1981 卒の皆さん 1976～1978 卒の皆さん 

受付の皆さん 

 

1982～2000 卒の皆さん 
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【総会実行委員長 記】                                                          

                         

今年 2 月の幹事会で、総会の講師候補として、わたしは前院長（当時は院長）の田淵先生を推薦しました。昨

年の世界支部長会での先生のお話しに感銘を受け、神奈川支部会員に絶対、聞いてもらいたいと思ったから

です。総会が終わった後、「田淵先生の話を聞いて、関学卒であることを誇りに思った」「音楽が流れるような心

地良い総会だった」「今日の総会は参加してほんまに良かった」「「A Song for Kwansei」ええ歌やなあ。涙が出

そうになった」など、いつも以上の感動的な感想をたくさんいただきました。田淵先生を推薦した者として、喜び

も一入です。総会は同窓との交流の場であると共に、「Kwansei our own」を再認識する場でもあると実感しまし

た。来年、神奈川支部は第 50回目の総会を迎えます。みなさまのご参加を心よりお待ちしています。  

 

ご健康に御留意の上、残すところ一ヶ月半の令和元年をお過ごしになり、東京オリンピックの年を健やかにお

迎えください。 

                                                        2019年 11月吉日 

関西学院同窓会神奈川支部長 

高木紀世子 

※総会実行委員会 

委員長：田中（康）副支部長、 委員：加島幹事、田中（敏）幹事、横田幹事 

アドバイザー：髙木支部長、佐藤事務局長 

展示パネル   ビジネス交流会、女子会、 

          テニス、ゆる登山の会 

万葉集、HAMA JAZZ、 

KG クリスマス会 

ミニ講演会 

ゴルフ、神奈川を楽しむ会 

横浜ルミネ７階の“ AGIO”での二次会 

 


